

2025年度
クラスだより <夏号>

ひなた保育園

保育目標

- ・感性豊かな子ども
- ・発見できる子ども
- ・認め合える子ども

保育理念

子どもの力を信じ
優しい心と豊かな感性
を育てる

クラスのわらい

つくし組

- ・一人ひとりの生活リズム、個性、発達に応じた信頼関係を築く
- ・聞く、見る、触るなどの経験を通して感覚遊びを楽しむ

せり組

- ・保育者との人間関係のもと、自分でしようとする気持ちが芽生える
- ・いろいろなものに興味を持ち、気づいたり感じたりする

のいちご組

- ・快適な環境のもと、基本的な習慣を徐々に自分でしようとする
- ・経験の中で感じた事や、思い浮かべた事を感じたままに表現して楽しむ

みつば組

- ・自我が成長し、自分について認識と同時に、家族、友だち等の関係が分かる
- ・感じた事や思った事を様々な形で自由に表現する

ふきのとう組

- ・友だちとの繋がりが深まり、集団で活動することを楽しむ
- ・友だちとイメージを共有しながら、想像したことをいろいろな方法で表現する

たけのこ組

- ・人の立場を理解して行動し、自主と協調の姿勢や、態度が身に付く
- ・友だちとイメージを広げながら、いろいろな表現を楽しみ、達成感を味わう

各クラスの様子

つくし組 (0歳児)

暑い日が続いていますが、子供たちは水遊びを通して夏ならではの遊びを楽しんでいます。初めての水遊びに最初は水の冷たさにびっくりしていたり、ちょっぴり不安そうな表情を見せていた子もいましたが、今では少しずつ慣れてきて、水の中に手を入れてパシャパシャと音を楽しんだり、カップや玩具を使って自分に水をかけてみたりと、思い思いに楽しむ姿が見られるようになりました。まだまだ暑い日が続きますが、子供たちのペースに合わせてながら、無理なく夏の遊びを取り入れていきたいと思えます。



せり組 (1歳児)

園生活に慣れ、電車やままごとなど好きな遊びを楽しんでいます。

自分の思いを指さしや身振り、言葉で伝えたり、友だちの遊びに興味を持ち模倣したりする姿が見られるようになってきました。

水遊びが大好きな子どもたちは、少しの時間で全身びっちょり！顔に水がかかると、びっくりしながらもどどん水しぶきをたてて水を浴び、涼しそうに遊んでいます。これからも、色水、氷、寒天遊びなど夏ならではの感触遊びも取り入れ、夏を思いきり楽しんでいきたいと思えます。



のいちご組 (2歳児)

毎日暑い中でも、子どもたちは夏の遊びを元気いっぱい楽しんでます。氷を触って「つめたーい！」と驚いたり、色水でジュース屋さんごっこをしたりと、水の感触や色の変化に夢中。色を混ぜて「ピンクできた!」「ぶどうジュースとオレンジジュースまぜたよ」と、自分だけの色を作って楽しむ姿もありました。

お部屋にやってきたクワガタにも興味津々で、「つのがある!」「動いた!」と観察し、生き物への関心が自然と育まれています。

また、水あそびの前にはトランポリンやマットのすべり台、トンネルなどの運動あそびを取り入れ、体をしっかり動かしています。「つぎぼくね!」「いっしょにいこう」と友だちと声をかけ合いながら、体だけでなく心も弾むようなひとときを過ごしています。



ふきのとう組 (4歳児)

いよいよ夏本番ですね。外へ遊びに行く機会が減ったことに少し残念そうな子ども達ですが、その分水遊びやプール遊び、夏祭りごっこなど、夏ならではの遊びをたくさん楽しんでます。もちろん、天気によっては積極的に戸外に出かけ、オタマジャクシやカエル、クワガタ、セミなど夏の生き物をたくさん捕まえて観察に夢中になる姿も見られます。ある日、虫取りの前にオタマジャクシの住んでいるところについて子ども達に尋ねると、「みずのなか!」「かわ!」「たんぼ!」「たんぼってなに?」「おこめのところだよ。」と、かわいい会話が聞こえてきました。捕まえたオタマジャクシは無事に赤ちゃんカエルになり、みんな育てているバケツ稲の田んぼに逃がしてあげました。



みつば組 (3歳児)

暑い日が続きますが、子どもたちは汗をキラキラと輝かせながら元気いっぱい遊んでいます。暑さにより戸外へ出られない日が多いですが、テラスや室内で水・氷遊び・色水、夏祭りを機に友だちとかき氷やアイスを作りお店屋さんごっこをしたり、虫の絵を描いたり夏ならではの遊びを楽しむ姿が見られました。玩具を使って水を掛け合う子、水の冷たさに気持ちいいねと感触を楽しむ子、あっという間に氷が溶けてしまいしょんぼりしてしまったり色々な気づきがありました。水着の着替えも回数を重ね、頑張っています。

食育ではきゅうり・なす・とうもろこしの収穫をお手伝いして野菜が好きな子も苦手な子もチャレンジして美味しく夏野菜を頂きました!



たけのこ組 (5歳児)

夏祭りへのご参加ありがとうございました! たけのこ組が考えたゲームいかがだったでしょうか? 「かき氷おいしかった!」「くじがあったよ」と、子ども達はおうちの人と一緒に過ごした楽しいひと時を笑顔で教えてくれました。

この夏も水遊びやプールをが大人気。ワニ歩きで全身を浸したり、水を掛け合ったりと思いきり身体を動かしています。顔にかかるのが苦手な子も、「少し遊んで早めにあがるね」と気持ちを整えて参加しており、自分のペースを大切にしながら夏ならではの体験に向き合う姿が見られています。

室内では積み木でタワー作りがブーム中。組み方や色を変えて、毎日違う作品が完成しています。今後はタワーの高さを測って記録をつけたりと、数字にも自然と触れられるような遊びを取り入れていきます!

まだまだ暑い日が続きますが、体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思ひます。

